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Kleine Anfrage 3244 
des Abgeordneten Thomas von Gizycki (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Jährlich investierte Gelder für Radwege an Landesstraßen 

In der Antwort auf meine Kleine Anfrage Nr. 3081 zu den Ausgaben für den Neubau von 
Radwegen gab die Landesregierung an, in den letzten 5 Jahren (Zeitraum 2018 - 2022) für 
den Neubau und die Erhaltung von Radwegen an Landesstraßen Mittel in Höhe von rund 
30 Mio. € ausgegeben zu haben. Für die Planung/Bau/Sanierung von Radwegen an Lan-
desstraßen sowie die Planung solcher Wege an Bundesstraßen sind im Haushaltsplan 2020 
8 Mio. EUR, 2021 10 Mio. EUR, 2022 9 Mio. EUR, 2023 und 2024 je 10 Mio. EUR einge-
plant. 

Ich frage die Landesregierung: 

1. Wie hoch waren die Mittel, die für Planung/Bau/Sanierung von Radwegen an Landes-
straßen sowie die Planung solcher Wege an Bundesstraßen in den letzten 5 Jahren 
ausgegeben wurden, in jedem Jahr?  

2. Wie hoch war der tatsächliche Mitteleinsatz für den Radverkehr insgesamt in den letz-
ten 5 Jahren in jedem Jahr? 

3. Wie viele der für 2023 vorgesehenen Investitionsmittel für den Bau von Radwegen an 
Landes- und Bundesstraßen werden voraussichtlich ausgegeben werden können? 
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